



Wir sind wieder dabei – Juhuuuuuu!



Wieder einmal habt ihr im Dezember 2018 fleißig bei der Schrot&Korn Leserwahl für uns abgestimmt und somit können wir gleich mit einer guten Nachricht ins neue Jahr starten:

-> Wir haben wieder Urkunden gewonnen!

Wie viele genau und ob **Bronze**, Silber oder **Gold** wissen wir noch nicht ...?????

Um das in Erfahrung zu bringen und die Urkunden abzuholen starten Doris und Sara-Marthe mitte Februar zur BIOFACH in Nürnberg durch der Weltleitmesse für Bio-Lebensmittel.

Im Anschluss daran laden wir euch am

16.Februar ab 12h

zu Sekt&Selter

in den Laden ein und präsentieren das Ergebnis!

Kommt vorbei!

Drückt weiterhin die Daumen! Vielleicht ist ja dieses Jahr die 1. Gold-Urkunde dabei ??????

Eure Brennessel-Bande